

De Urresti critica al CMN por trabas a Línea 9 del Metro

El senador Alfonso de Urresti cuestionó duramente al Consejo de Monumentos Nacionales (CMN) por las observaciones realizadas al proyecto de la Línea 9 del Metro, las que llevaron a la empresa estatal a presentar una reclamación ante el Comité de Ministros. “Es muy grave lo que seguimos observando. Aquí se está alterando la planificación de una obra tan relevante”, dijo. Acusó falta de transparencia y coordinación del CMN y urgió al Gobierno a despachar la reforma al organismo para evitar incertidumbres jurídicas en proyectos clave.

